

N

Nuestro archivo

30 años | 27 de marzo de 1995

Favorable acogida tuvo la noticia del asfalto en
últimos 25 kilómetros de la Ruta 215 a Puyehue

Una favorable acogida tuvo entre autoridades, empresarios y representantes del turismo osornino el anuncio para asfaltar los últimos 25 kilómetros de la Ruta Internacional 215 Puyehue, entre la Aduana de Pajaritos y el límite internacional con el vecino país. El proyecto tendrá un costo de \$750 millones y deberá comenzar en el mes de julio, de acuerdo al anuncio de Obras Públicas.

20 años | 27 de marzo de 2005

Los ovinos tienen su registro: Inia Remehue
publicó libro donde se detalla investigación

El Centro Regional de Investigación, Inia Remehue de Osorno, acaba de publicar el texto denominado "Razas ovinas y caprinas en el Instituto de Investigaciones Agropecuarias", libro que resume el trabajo del organismo para el mejoramiento y conservación de razas ovinas y caprinas en distintos puntos del país. La Décima Región es la segunda con más cabezas de esta especie en el país.

10 años | 27 de marzo de 2015

Incendio forestal obliga a suspender
clases en la escuela de la Misión de Rahue

Para el lunes está previsto el retorno a clases de los 400 alumnos de la Escuela Particular 127 "Virgen de la Candelaria", ubicada en la Misión de Rahue, quienes la tarde del miércoles fueron enviados a sus hogares debido a la gran presencia de humo en su entorno, el cual emana de un incendio forestal que afecta a un predio cercano al establecimiento ubicado a 5 kilómetros de la Ruta U-220.